



Hace 50 años: 25 de marzo de 1975

## La crisis petrolera llega a Ferrocarriles

Profesionales de la Empresa de Ferrocarriles del Estado realizan en la zona un estudio de los costos que representa mantener los itinerarios de pasajeros y de carga, y cómo ha influido en ellos la crisis petrolera internacional. Los precios mundiales de los combustibles han tenido alzas cuantiosas y los países productores están limitando la producción. El ingeniero jefe de Explotación Sur, Ramón Rosales dice que se les entregan cuotas mensuales reducidas de diésel.

